

Photographies stéréoscopiques  
(<http://photostereo.org>).  
Recherche de la série : 3\_type5

Francis Dupin

18 janvier 2026

*Fichier créé le : 18/01/2026*



---

## coll\_1\_204



Versailles. Jardins du château. Petit Trianon. Le hameau de la reine Marie Antoinette sous la neige.

La tour Malborough.

[Indexation sur stereoscopy.fr](#)

Versailles. Gardens of the castle. The hamlet of the queen Marie Antoinette under the snow. The tower of Marlborough.

Papier salé. Légende manuscrite à l'encre : « Snow scene N°1 ». Voir la même vue sur verre : **coll\_41\_25**, qui figure au catalogue Ferrier 1859 N°125.

---

## coll\_1\_205



Probablement Versailles. Jardins du château. Petit Trianon. Le hameau de la reine Marie Antoinette sous la neige.

*Indexation sur stereothéque.fr*

Probably Versailles. Gardens of the castle. The hamlet of the queen Marie Antoinette under the snow.

Papier salé. Légende manuscrite à l'encre : « Snow scene N°6 ». Attribué à Claude Marie Ferrier.

---

## coll\_1\_206



Versailles. Jardins du château. Petit Trianon. Le hameau de la reine Marie Antoinette sous la neige. Probablement le boudoir de la reine.  
Photographie inversée ?

[Indexation sur stereothèque.fr](#)

Versailles. Gardens of the castle. The hamlet of the queen Marie Antoinette under the snow. Probably, the boudoir of the queen.

Papier salé. Légende manuscrite à l'encre : « Snow scene N°7 ». Attribué à Claude Marie Ferrier.

---

## coll\_1\_207



Versailles. Jardins du château. Petit Trianon. Le hameau de la reine Marie Antoinette sous la neige. La maison de la reine

[Indexation sur stereothéque.fr](#)

Versailles. Gardens of the castle. The hamlet of the queen Marie Antoinette under the snow. The house of the queen.

Papier salé. Légende manuscrite à l'encre : « Snow scene N°8 ».  
Attribué à Claude Marie Ferrier.

Voir aussi la vue sur verre **coll\_41\_24**.

---

## coll\_1\_208



Probablement Versailles. Jardins du château. Petit Trianon. Le hameau de la reine Marie Antoinette sous la neige.

*Indexation sur stereothèque.fr*

Probably Versailles. Gardens of the castle. The hamlet of the queen Marie Antoinette under the snow.

Papier salé. Légende manuscrite à l'encre : « Snow scene N°9 ». Attribué à Claude Marie Ferrier.

---

## coll\_1\_209



Versailles. Jardins du château. Petit Trianon. Le hameau de la reine Marie Antoinette sous la neige. Au fond à gauche, à peine visible, l'escalier de la maison de la reine.

[Indexation sur stereosurfr.fr](#)

Versailles. Gardens of the castle. The hamlet of the queen Marie Antoinette under the snow.

Papier salé. Légende manuscrite à l'encre : « Snow scene N°12 ». Attribué à Claude Marie Ferrier.